

LE T. R. P. PHILIPPE BEAUDET

(Pour la *Semaine Religieuse*).



ES funérailles du Rév. P. Beaudet, dont la mort a été si imprévue, ont pris les proportions d'un événement religieux des plus imposants.

Plus de cent prêtres étaient accourus pour rendre leurs derniers devoirs à celui qu'ils avaient connu si avantageusement et dont les vertus les avaient si souvent édiifiés. On y remarquait les représentants des principales communautés religieuses : sulpiciens, oblats, jésuites, rédemptoristes, viateurs, franciscains, pères du Saint-Sacrement, chanoines réguliers de Saint-Claude, frères des Ecoles chrétiennes, etc., ainsi que ceux de la plupart des maisons d'éducation. Le provincial des pères de Sainte-Croix aux Etats-Unis, le président de la célèbre université de Notre-Dame dans l'Indiana, le supérieur du collège de Memramcook dans le Nouveau-Brunswick, Mgr Marcel Dugas, curé de Cohoes, étaient aussi au nombre des personnes présentes.

La veille avait été faite la levée du corps et M. le supérieur du collège de Sainte-Thérèse avait présidé à l'office des morts.

C'est Mgr l'archevêque de Montréal qui a chanté le service et fait l'absoute. M. L. E. Cousineau, chanoine, servait comme prêtre assistant, M. Piché, chanoine, et le P. Geoffrion, c. s. c., comme diacres d'honneur, les Rév. PP. Lecavalier et Crevier, comme diacre et sous-diacre d'office.

Le corps du Rév. P. Beaudet a été déposé dans le caveau de l'église Saint-Laurent, en attendant qu'il aille au printemps rejoindre ses frères en religion dans le cimetière des pères de Sainte-Croix.

Notons ici une délégation nombreuse des principaux citoyens qui ont fait auprès des Rév. PP. les plus vives instances pour qu'on leur permît de garder le corps de leur curé dans leur propre église à côté de celui de M. J.-B. Saint-Germain, fondateur de l'institut de Sainte-Croix à Saint-Laurent. Notons aussi une requête que tous les paroissiens se sont empressés de signer et qu'ils ont remise entre les mains de Mgr l'archevêque de Montréal, demandant que la desserte de la cure soit continuée par les Rév. Pères. Ces faits prouvent abondamment le bien que font ces religieux dans cette paroisse,